

Sonrisas

Escrito por Salvador
Lunes, 17 de Febrero de 2014 13:14

Decididamente, me paso al ejército de los satisfechos de la vida. Bien es cierto que esta especie no abunda por estos pagos: por así decir, en esta pequeña aldea que habitamos, lo que sobran son seguidores de la divina Belén (menos mal que podemos elegir a la otra diva, una tal Rosa Benito). Pero, en mi retorno a la vida normal, sospecho que es más ventajoso sonreír ante los acontecimientos rutinarios, que segregar bilis. Es más rentable el sereno comentario, incluso la pequeña ironía, que la irritabilidad permanente. Y, ya que estos banales artículos semanales, lo son en torno a la vida pública, bueno será que intente esbozar una sonrisa a propósito de dichos, dimes y diretes que están ahí, a flor de comentario público.

Permítanme:

JA... ante las distintas iniciativas que toma el ministro del ramo, que nos habla de lo bueno que sería –pese a la oposición ciudadana- que España encontrara petróleo (aunque, la verdad, no sabe si lo hay o no) en Ibiza y Canarias. Tanta gracia no le hará a los que se decidieron por aprovechar nuestro sol y nuestros vientos, a los que se incentivó y ven como se da marcha atrás a las renovables.

JAJA... ante el galimatías que aflora un día sí y otro también en torno al recibo de la luz. Llevan media legislatura formulando propuestas contradictorias, augurando la normalización, asustándonos con subidas del 12, amenazando a las empresas con manipulaciones indeseables, suspendiendo subastas, bajadas al 2, exigiendo un nuevo cambio de contador... y sale en la tele, impasible el ademán, como si se creyese lo que dice y, lo que es peor,

Sonrisas

Escrito por Salvador

Lunes, 17 de Febrero de 2014 13:14

tomándonos por bobos ¿No es suficiente para el JAJA? No lo sé; lo que sí me temo es que ellos saben -y nosotros consentimos- que nos facturen lo que interesa a sus cuentas de resultados.

JE... (especie de risa contenida) por la salida del bonachón del Medio Ambiente que, antes de marchar a “las europas”, nos dice imperturbable que la gestión privada de la naturaleza esta a años luz de la pública. No sé si pronto se atreverá a pedir la privatización de las marismas de Doñana. De momento, me entra un cosquilleo nervioso al ver que se pueda llegar a ser ministro -andaluz, para más señas- y apostar decididamente por la privatización de la Almoraima, Qué consuelo saber que vamos a dejarlo todo en manos del capital privado. De Parque Nacional a urbanización tipo Sotogrande ¡y olé!

JEJE... (una risita un poco más neurasténica) ante el descarro –una vez más- que se exhibe para justificar lo injustificable y quedarse tan tranquilo. Me refiero al desgraciado suceso del Tarajal. Adultera los hechos el Delegado del gobierno, desnaturaliza el Director General de la Guardia Civil, se ve obligado a desmentir el Ministro Fernández (el de “la traza fronteriza en el mar”) y la Vicepresidenta se escurre en subterfugios legales. ¡Como es posible tener tanta cara! Hasta Bruselas pide explicaciones y no les da vergüenza. A Dios gracias, los muertos no son españoles, ni tan siquiera blancos. Pero los que han ordenado el peloteo disuasorio –y mortal- deben ser de distinta carnadura a la humana... A mí sí que me da encogimiento y se me congela la risa mientras el mar arroja –de momento- quince cadáveres a nuestras conciencias.

Jl... una risita de conejo (y no de indias) para el proceso de selección de la señora Elena Valenciano para encabezar la lista del PSOE en las europeas. Yo había oído que a los socialistas se les llenaba la boca con lo de las primarias. Incluso me sonaba eso de elección en Congresos o Convenciones, pero hete aquí que el Sr. Rubalcaba se decide por el dedazo y, con gran pesar y para salvar no sé a quien, da el paso necesario para la renovación

generacional. JI, y JI, por lo que nos resta por ver...

JJI... esta vez de conejo de auténtica chistera, para el original nombramiento de un tal Moreno -de currículum variopinto- a la presidencia del PP a la Junta de Andalucía. Actúa de gran prestidigitador un autoritario –por una vez- Rajoy, quien nos iluminó, ante la posibilidad de otra candidatura: “Si hay dos es porque habrá dos que aspiran y serán los militantes los que decidan” ¡Viva Arenas y abajo Cospedal, Zoido y Sanz. Pero, no hay problema: todos somos una piña y el Moreno se encuentra con nueve mil adhesiones post elección. Y en la foto oficial, muy centrado, nuestro alcalde que –con perdón- siempre ha sido valedor del ganador, como es de sobra conocido.

JO... un carcajeo contenido, porque, la verdad, es que no sabes a qué atenerte con este tema que, hasta ahora, parecía intocable. Máxime con las últimas aventuras del paisano Sr. Blesa –compañero de pupitre- que se ha reído a mandíbula batiente de tantos estafados, incluido el iluso Elpidio (que va siguiendo los pasos del único condenado en la Gürtell). Sonríe con reservas ante la noticia de que dos excapitostes de la CAM pueden ir a la cárcel, por su nefasta gestión. Otros cinco exdirectivos de Novocaixagalicia pueden correr la misma suerte por administración desleal al cobrar millonarias indemnizaciones. Estos individuos aumentaban la ruina de la entidad en paralelo al enriquecimiento de sus bolsillos

JOJO... ya te puedes regocijarte con tranquilidad, aunque seamos el hazmerreír de nuestro entorno, porque, a Dios gracias (o a la cobardía patria) renegamos de la justicia universal. No es verdad, como malévolamente se dice, que España se vende por un plato de lentejas. Couso, Ellacuría y otros dormirán plácidamente, mientras chinos, americanos y compañía se carcajean de nosotros. No hay problema: pese a la maldita alianza de civilizaciones, Rajoy asiste, junto a Erdogan, a un mitin islamista en Turquía

Sonrisas

Escrito por Salvador

Lunes, 17 de Febrero de 2014 13:14

JU... de JUnta de Andalucía que –a buenas horas Mangas Verdes- suspende el pago de 3.6 millones de subvenciones a UGT porque ésta tiene pendiente de justificar el programa de 2011. Otra de lo mismo, porque su Vicepresidente está en la mira alayística, aunque, como es lógico, todo se niegue y reine la tranquilidad. Como en el tema del Ayuntamiento de Jaén que está contentísimo con la decisión judicial, mientras que la Junta salta de gozo por el mismo pronunciamiento. Mientras tanto, los dependientes se mueren de hambre; digo: de asco; digo: ¡¡¡de risa!!!

JUUU... un poco lúgubre porque esto es como el rosario de la aurora.

No se lo creerán ni Cruz Roja, ni Cáritas ni el resto de ONGS, que se basan en datos equivocados. Pero se alegrarán al saber que la pobreza ha bajado en España. Lo ha dicho la Mato en su espiche semanal. Y punto redondo.

Me sonrío de satisfacción con los patriotas españoles de verdad: ya nadie podrá utilizar vanamente el uniforme de la Guardia Civil.

Wert no asiste a la gala de los artistas rojos. Alega lo mismo que el Gran Viajante: no pueda estar en dos sitios a la vez. Lo que pasa es que siempre eligen el incorrecto.

Por cierto, Aznar ha dicho en Yale que hay que reducir el estado del bienestar: ¿no es gracioso?

Pues, ea: esfuércese y esboce una sonrisa. Por favor.

Sonrisas

Escrito por Salvador

Lunes, 17 de Febrero de 2014 13:14
